



## ELECCIÓN A DIRECTOR/A DEL DEPARTAMENTO DE MICROBIOLOGÍA DE LA UNIVERSIDAD DE MÁLAGA

### PROCLAMACIÓN PROVISIONAL DE RESULTADOS

A las 14:00 horas del día 20 de enero de 2025, con la asistencia de forma electrónica a través de la aplicación informática Microsoft Teams de la Mesa Electoral, se procede, a través del Sistema de Votación Electrónica, al escrutinio de los votos emitidos durante la jornada de votación. Estos datos se remiten a la Presidenta de la Comisión Electoral del Departamento de Microbiología a las 14:28 del 20 de enero de 2025 para su proclamación una vez revisados por la Mesa Electoral. El resultado es como sigue:

#### Votos por candidato y colectivo:

Candidato/a	PDI-A Votos	PDI-B Votos	Estudiantes Votos	PTGAS Votos
Castro López, M <sup>a</sup> Dolores	15	1,1 (10 x 0,11)	3	3
En blanco	1	0	0	0

Por consiguiente, se proclama provisionalmente como Directora electa del Departamento de Microbiología de la Universidad de Málaga a **Dña. M<sup>a</sup> Dolores Castro López**.

Observaciones e incidencias (en su caso).  
Ninguna incidencia.

Fdo.: M<sup>a</sup> Esther García Rosado  
Presidenta de la Comisión Electoral del Departamento de Microbiología